



造形展においていただき ありがとうございました

悪天候の中、17.18日の造形展には、たくさんの方やうがでございました。ありがとうございます。

一つ一つの個性あふれる作品に、「すじ・ゆ」「かしこったゆ」「おもしろいゆ」とたくさん褒めてもらい、嬉しそうにして、ほほえむ達の表情が印象的でした。満足感を味わったこと思います。

普段、遊びの中で、友達と一緒に遊ぶ時や、3歳以下の素材に興味を持ち、「このしそう」「やつはいい」、「のりもの」「ひめ」など、たくさんの感性を刺激され、つくること、表現することを本当に楽しむ子達でした。また今回、年中や年長の作品にも触れたことで、「すごいなー」と憧れをもち、「自分でつくったやつはいい!!」と増え意欲が高まっています。

お子さん達、「やりたい」「つくりたい」の思いが
遊び遊びとして活動につながることを願い、
これからも製作に向かう姿を大事にしつけていきたいと
思します。もしかしたら、カバンをパンパンにして
持ち帰ることもあるかもしれません。お子さんの意欲を
どうぞ認めさせてください。



これまでたくさんの方から廃材のご協力をいただき、ありがとうございました。
引き続き不用なものがありませんなら、持たせさせていただきた
助かります。
造形展の感想、ご意見やありましたらお寄せ下さい。今後の参考に
させていただきます。

